



SANTÉ

Le Fonds des Nations unies pour l'enfance (Unicef) a remis hier à nos autorités, grâce à un financement du gouvernement japonais, une série d'équipements (chambres froides, véhicules frigorifiques, etc.) destinés à renforcer la chaîne du froid, le transport, la conservation et le stockage des vaccins.

Page 5

TRANSPORTS

Figure incontournable du secteur et, d'ailleurs, président de la Fesysttag, Jean-Robert Menie est en tournée de sensibilisation auprès des transporteurs – les taximen notamment – autour de la stabilité de leurs tarifs, voire de la baisse de ceux ayant augmenté de façon arbitraire.

Page 5

EXECUTIF

Le président de la République, Ali Bongo Ondimba, s'est entretenu hier, au palais Rénovation, avec le secrétaire général de l'Organisation des Etats d'Afrique, des Caraïbes et du Pacifique (OEACP), l'Angolais Georges Rebelo Pinto Chikoti. Occasion pour eux d'évoquer les questions d'actualité ainsi que les sujets d'intérêt commun.

SUR TOUS LES FRONTS !

Il n'a pas le temps pour meilleur allié. Alors, Alain-Claude Bilie-By-Nze a dû, au cours de ses 100 premiers jours à la tête du gouvernement, déployer son action tous azimuts, avec le souci d'aller vite sans toutefois sacrifier à l'efficacité.

Qu'il s'agisse du terrain politique ou des fronts économique et social et, même la gestion des crises, dont celle du naufrage tragique du ferry Esther Miracle. Pour autant, tous les doutes ne sont pas levés.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Les vieux démons de la haine, de l'intolérance, de la xénophobie sont de retour !

Depuis l'annonce de la présidentielle cette année, il ne se passe pas un jour sans qu'ils ne fassent de déclarations incendiaires, prélude à la programmation des violences post-électorales...

Ce sont des signes qui ne trompent point. Ces ennemis de la paix n'ont qu'un calendrier : le droit de vote des citoyens, ils n'y croient pas. Considérant la conquête du pouvoir par la violence aveugle. Pas étonnant

qu'ils nous prédisent déjà l'apocalypse. Quel que soit le choix du peuple souverain... Ils en ont donné le ton en boycottant la concertation des partis politiques dont la finalité est de parvenir à des élections apaisées. Leurs déclarations publiques et confidences en font foi. Curieuse façon d'aimer son Pays, de défendre sa Patrie !

Le plus choquant, c'est la qualité de ces gens-là qui tiennent ce discours d'intolérance faits de thèses fascistes et du rejet de l'autre. C'est réducteur de la part des intellectuels, des personnalités ayant exercé des grandes fonctions électives, nourri des valeurs mo-

rales de "gauche". Le drame est que ces propos inacceptables, à rebours du bon sens, n'émeuvent personne comme souvent chez nous. Mais connaissent-ils l'histoire du peuplement de notre pays ? Que savent-ils de nos frontières dessinées à la Conférence de Berlin en 1885 par les puissances coloniales ? On a aujourd'hui un pays auquel nous nous identifions tous, défendons-le. Notre conviction, qu'on soit de l'est, de l'ouest, du sud, du nord et du centre, le Gabon est à nous tous...

Alors, si on l'aime réellement, arrêtons de jeter de l'huile sur le feu quoi.

...MAKAYA